
Образовательный минимум         

Предмет Английский 

язык 

Класс  9 

Четверть 3 

1 Знать следующий объем лексических единиц 

continue продолжать consider считать, полагать 

function (n) функция cost (n) стоимость, цена 

function (v) функционировать cost (v) стоить 

gun орудие, пушка explore исследовать 

purpose цель manage справиться, суметь сделать что-то 

simple простой promise (n) обещание 

technology техника, технология promise (v) обещать 

tool инструмент size размер 

use использование, 

применение, польза 

on the one hand…on the 

other hand  

с одной стороны…с другой стороны 

construct строить, сооружать aim цель 

crop с/х культура, растение, 

урожай 

flight полет 

device приспособление generation поколение 

dig копать huge огромный 

draw тащить launch запускать в небо, спускать на воду 

skill умение, мастерство memorable памятный 

trade торговля prove доказывать, оказываться 

weapon оружие satisfy удовлетворять 

afford позволять себе to be (feel) satisfied  

argue спорить, доказывать the generation gap проблема отцов и детей 

2. Знать фразовые глаголы с ядерным элементом Break 

Break Down Просматривать 

Into 

Into laughter 

Into tears 

Into a run 

Неожиданно начать делать что-то 

Рассмеяться 

Расплакаться 

Броситься бежать 

Out Разразиться, начать 

Through Прорываться 

In Вломиться, вмешаться в разговор 

 

3. Грамматика.  Неопределенный артикль а употребляется с исчисляемыми существительными в 

единственном числе. Используется при значении существительного «любой», «всякий». Определенный 

артикль the используется перед существительным, если оно обозначает уникальный в своем роде предмет 

или явление. Используется перед исчисляемым именем существительным в единственном числе, если оно 

обозначает целый класс лиц или предметов. Модальный глагол can/could и его эквиваленты to be able to…/to 

manage to… выражает возможность или умение сделать что-то. 

4. Прочитать текст вслух, обращая внимание на звуки, интонацию, логические паузы, темп чтения. 

The first man to use a kind of fork for eating probably lived thousands of years ago. But the everyday use of 

forks is a very recent development in the history of man. The primitive savage used to pick up their meat 

with the help of small twigs. Actual forks used only for cooking. These first were long. They were made of 

iron, bone or hard wood. It took a very long time for forks to be accepted in general use in dining. Only 300 

years ago they were great curiosities in Europe. In fact, in France everyone ate with fingers until the 17th 

century. Even at the very elegant Court of Louis XIV no one used fork! When people first began to use forks 

for eating, other people used to laugh at them. From the 17th century on, table manners developed along 

modern lines. And by the end of 18th century, the fork was accepted as a necessity in the homes of most 

cultivated people. 

 


